### Newsroom | Workday

Kainos y Workday amplían su alianza estratégica para impulsar la innovación y ofrecer aplicaciones personalizadas a los clientes a través de Built on Workday

PLEASANTON, Calif. and MADRID, Spain, July 26, 2024 — Workday, Inc. (NASDAQ: WDAY), plataforma líder de aplicaciones empresariales que ayuda a las organizaciones a gestionar su activos más importantes: sus personas y finanzas, y Kainos Group plc (KNOS), proveedor global de tecnología digital, han anunciado hoy la extensión de su alianza estratégica para avanzar conjuntamente en el desarrollo y distribución de aplicaciones personalizadas para clientes de Workday a través de Built on Workday.

Presentado por Workday en junio de 2024, Built on Workday permite a los partners de Workday diseñar, lanzar y gestionar de forma centralizada aplicaciones dentro de la plataforma segura de Workday. Esto brinda a los partners la oportunidad de acelerar y ampliar el desarrollo de sus aplicaciones mientras abordan los retos empresariales, sectoriales y regionales de sus clientes.

Gracias a la alianza estratégica, los clientes de Workday obtendrán un fácil y rápido acceso a los mejores productos de Kainos como <u>Kainos Smart Test</u>, <u>Kainos Smart Audit</u>, and <u>Kainos Employee Document Management</u>. Los productos de Kainos, disponibles en el Marketplace de Workday, ayudarán a los clientes a automatizar, escalar y mantener sus operaciones con Workday, maximizando el uso de la plataforma. Asimismo, la alianza permitirá a Kainos acelerar la distribución de sus productos y llegar a una base de clientes más amplia. También se incentivará a los equipos de ventas de Workday en Norteamérica, Europa y Asia-Pacífico para que introduzcan y vendan conjuntamente los productos de Kainos.

"En los últimos diez años hemos desarrollado y lanzado fantásticos productos que, junto con Workday, ayudan a nuestros clientes a superar sus retos sectoriales y empresariales", comenta **Malachy Smith, Líder de Práctica Global de Workday en Kainos**. "Estamos encantados de firmar este acuerdo de innovación transformadora que nos permite vender conjuntamente nuestros productos con Workday. Creemos que esto triplicará con creces nuestro ingreso anual recurrente (ARR) en los próximos seis años".

"Esta expansión estratégica supone un gran avance en nuestra colaboración con Kainos y resalta el compromiso de nuestras empresas para con los clientes, la innovación y el programa Built on Workday", afirma **Doug Robinson, co-presidente de Workday**. "Al colaborar en acelerar el desarrollo y la distribución de aplicaciones, podemos ayudar a nuestros clientes a maximizar el valor de su inversión en Workday y a mantenerse a la vanguardia en un mundo laboral en constante cambio".

Las innovadoras aplicaciones de Kainos estarán ahora disponibles y visibles para los clientes de Workday en todo el mundo a través de Workday Marketplace, que incluye soluciones con IA cuidadosamente seleccionadas que cumplen con el Marco de Gobierno Responsable de IA de Workday.

### **Sobre Workday**

Workday es una plataforma líder de aplicaciones empresariales que ayuda a las organizaciones a gestionar sus activos más importantes: sus personas y su dinero. La plataforma de Workday contiene inteligencia artificial en el núcleo del sistema para ayudar a los clientes a potenciar a las personas, impulsar el trabajo y avanzar en su negocio de forma constante. Workday es utilizado por más de 10.500 organizaciones en todo el mundo y en todos los sectores, desde medianas empresas hasta más del 60% de las empresas incluidas en la lista Fortune 500. Para obtener más información sobre Workday, visite workday.com.

2024 Workday, Inc. Todos los derechos reservados. Workday y el logotipo de Workday son marcas registradas de Workday, Inc. Todos los demás nombres de marcas y productos son marcas comerciales o marcas comerciales registradas de sus respectivos propietarios.

#### **Sobre Kainos**

En Kainos utilizamos la tecnología para resolver problemas reales de nuestros clientes, superar grandes retos para las empresas y facilitar la vida de las personas. Construimos relaciones sólidas con nuestros clientes y vamos más allá para cambiar la forma en que trabajan hoy y el impacto que tendrán mañana. A través de tres divisiones, Digital Services, Workday Services y Workday Products, trabajamos globalmente con los clientes para hacer el mundo un poco mejor, día a día. Nuestra gente es fundamental para nuestro éxito. Empleamos a más de 2.900 personas en 23 países de Europa, Asia y América. Cotizamos en la Bolsa de Londres (LSE: KNOS) y puede descubrir más sobre nosotros en <a href="https://www.kainos.com.">www.kainos.com.</a>

## **Declaraciones prospectivas**

Este comunicado de prensa contiene declaraciones a futuro que incluyen, entre otras cosas, declaraciones sobre los planes, creencias y expectativas de Workday. Estas declaraciones prospectivas se basan únicamente en la información actualmente disponible y en nuestras creencias, expectativas y suposiciones actuales. Dado que las declaraciones prospectivas se refieren al futuro, están sujetas a riesgos inherentes, incertidumbres, suposiciones y cambios en las circunstancias que son difíciles de predecir y muchos de los cuales están fuera de nuestro control. Si los riesgos se materializan, las suposiciones resultan

incorrectas o experimentamos cambios inesperados en las circunstancias, los resultados reales podrían diferir materialmente de los resultados implícitos en estas declaraciones prospectivas, y por lo tanto usted no debe confiar en ninguna declaración prospectiva. Los riesgos incluyen, entre otros, los descritos en nuestros documentos presentados ante la Securities and Exchange Commission ("SEC"), incluido nuestro informe más reciente sobre el formulario 10-Q o el formulario 10-K y otros informes que hemos presentado y presentaremos ante la SEC ocasionalmente, que podrían hacer que los resultados reales difirieran de las expectativas. Workday no asume ninguna obligación de actualizar dichas declaraciones prospectivas después de la fecha de este comunicado, ni tiene intención de hacerlo, salvo que lo exija la ley.

Todos los servicios, características o funciones no lanzados a los que se hace referencia en este documento, en nuestro sitio web o en otros comunicados de prensa o declaraciones públicas que no estén disponibles actualmente están sujetos a cambios a discreción de Workday y es posible que no se ofrezcan según lo previsto o que no se ofrezcan en absoluto. Los clientes que adquieran servicios de Workday deben tomar sus decisiones de compra basándose en los servicios, características y funciones que estén disponibles actualmente.

# Workday press contact:

María Paola Sánchez, Workday EMEA m.sanchez@workday.com

https://es-es.newsroom.workday.com/2024-07-26-Kainos-y-Workday-amplian-su-alianza-estrategica-para-impulsar-la-innovacion-y-ofrecer-aplicaciones-personalizadas-a-los-clientes-a-traves-de-Built-on-Workday